

## Neujahrskonzert der Jungen Bläserphilharmonie NÖ: Klanggewaltig ins neue Jahr

**Junge Talente spielen am Samstag, den 10. Jänner 2026 in St. Pölten unter der Leitung des renommierten Dirigenten Ferrer Ferran sinfonische Blasmusik vom Feinsten.**

Die Junge Bläserphilharmonie Niederösterreich vereint die besten Nachwuchstalente der Blasmusik aus den Niederösterreichischen Musikschulen. Unter der Leitung des international bekannten Komponisten und Dirigenten Ferrer Ferran präsentiert das Ensemble ein Programm, das Tradition mit Moderne und Leichtigkeit mit Tiefe verbindet.

### Das Programm

- Pascual Marquina – Cielo Andaluz
- Amadeo Vives – Doña Francisquita – Fadango
- Ferrer Ferran – Tararí
- Gerónimo Giménez – La Boda de Luis Alonso
- Ferrer Ferran – El Jardín de las Delicias – Sinfonietta Nr. 4

Besonders hervorzuheben ist dabei das Werk „*El Jardín de las Delicias – Sinfonietta Nr. 4*“ von Ferrer Ferran selbst: Eine monumentale Komposition, das vom berühmten Triptychon „Der Garten der Lüste“ von Hieronymus Bosch inspiriert wurde. Die Musik entfaltet eine klangliche Reise durch Paradies, irdische Freuden und apokalyptische Visionen – ein intensives und bildgewaltiges Hörerlebnis.

### Gute Arbeit in den Musik- und Kunstschulen in NÖ

„Das Neujahrskonzert der Jungen Bläserphilharmonie Niederösterreich ist ein Paradebeispiel für die gute Arbeit, die in den in den Musik- und Kunstschulen Niederösterreichs geleistet wird“, sagt Tamara Ofenauer-Haas, Geschäftsführerin des MKM NÖ. „Dabei haben besonders talentierte Jugendliche auch die Möglichkeit, sich für ein Landesjugendorchester zu qualifizieren und damit erste Erfahrungen in einem professionell organisierten Orchester wie der Jungen Bläserphilharmonie Niederösterreich zu sammeln. Das ist ein großer Schritt, sowohl in der musikalischen Entwicklung als auch für die Persönlichkeit der jungen Musikerinnen und Musiker.“

### Termin vormerken

Für das Neujahrskonzert der Jungen Bläserphilharmonie Niederösterreich sind Karten sowohl an der Abendkassa als auch [online](#) ab 15 Euro erhältlich.

Samstag, 10. Jänner 2026, 19.30 Uhr  
Jahnturnhalle St. Pölten (3100 St. Pölten, Jahnstraße 15)

Nähere Informationen: <https://www.mkmnoe.at/aktuelles/veranstaltungen/detail/neujahrskonzert-der-jungen-blaeserphilharmonie-noe>

Tickets: <https://ticketladen.at/events/neujahrskonzert-der-jungen-blaeserphilharmonie-niederoesterrei>

Pressevertreter sind herzlich willkommen, bitte vorab um Anmeldung unter [presse@mkmnoe.at](mailto:presse@mkmnoe.at).  
Gerne organisieren wir Ihnen auch Interviews mit Ferrer Ferran oder den Musikerinnen und Musikern.

## Über das MKM NÖ

Das MKM Musik & Kunst Schulen Management Niederösterreich ist ein gemeinnütziger Kulturbetrieb innerhalb der Kultur.Region.Niederösterreich.

Das MKM NÖ ist Servicestelle und Ansprechpartner für die Musikschulen, die Kreativakademie Niederösterreich sowie die Musik- und Kunstschatzmodellregionen. Zu seinen Aufgaben zählen neben Beratung und Information die Abwicklung der Landesförderung, die Konzeption und Organisation von Fortbildungen, sowie die Förderung von Talenten. Das MKM NÖ organisiert Jugendmusikwettbewerbe, betreut die Landesjugendorchester und ist für die Qualitätskontrolle und Qualitätssicherung in allen Bereichen des niederösterreichischen Musikschulwesens zuständig. Nähere Informationen: [www.mkmnoe.at](http://www.mkmnoe.at)

**Pressefoto** (honorarfrei bei Angabe des Fotocredits © Poldi Denk):

Foto: JBP1\_(c)Poldi Denk

BU: Am 10. Jänner 2026 begrüßt die Junge Bläserphilharmonie Niederösterreich das neue Jahr mit kraftvoller, sinfonischer Blasmusik.

Rückfragehinweis:

MKM Musik & Kunst Schulen Management Niederösterreich GmbH  
Mag. Karoline Sinhuber, Bereichsleiterin Kommunikation & Marketing  
Telefon & E-Mail: +43 (0)676 884 053 41, [karoline.sinhuber@mkmnoe.at](mailto:karoline.sinhuber@mkmnoe.at)